

## **26 de junio, fiesta de san Josemaría**

El próximo sábado 26 de junio la Iglesia celebra la fiesta de san Josemaría. Su vida y su mensaje son inspiración para miles de personas en Argentina y en todo el mundo, que descubren en el trabajo bien hecho un camino de encuentro con Dios y de servicio a todas las personas, especialmente a quienes más sufren.

24/06/2021

“Elevar el mundo hacia Dios y transformarlo desde dentro: he aquí el ideal que el santo fundador nos indica”, señaló san Juan Pablo II en la canonización de san Josemaría, cuya fiesta celebramos cada 26 de junio. Este sacerdote español, dedicó su vida a difundir la llamada universal a la santidad a través del trabajo y de las distintas realidades cotidianas: “En un laboratorio, en el quirófano de un hospital, en el cuartel, en la cátedra universitaria, en la fábrica, en el taller, en el campo, en el hogar de familia... Dios nos espera cada día”.

San Josemaría enseñó a personas de todo el mundo y de toda condición, que todos los trabajos, hechos con las propias imperfecciones, pero de la mejor manera posible, adquieren un nuevo sentido, se convierten en un lugar de encuentro con Dios y de servicio a los demás: “el trabajo no es sólo uno de los más altos de los

valores humanos y medio con el que los hombres deben contribuir al progreso de la sociedad: es también camino de santificación". Esta visión del trabajo, como medio para servir y transformar la sociedad, se hace palpable especialmente en esta época de crisis: "la pandemia nos ha enseñado que todos estamos en el mismo barco y que sólo juntos podremos salir de la crisis", reflexionaba el Papa Francisco. En ese sentido, en un video mensaje a la Organización Internacional del Trabajo (OIL), el Papa pide buscar soluciones que ayuden a construir un nuevo futuro del trabajo: "recordar que el trabajo es una relación, por lo tanto tiene que incorporar la dimensión del cuidado, porque ninguna relación puede sobrevivir sin cuidado". El prelado del Opus Dei, Fernando Ocáriz, también nos invita a integrar en el trabajo, la perspectiva de la persona: "la reacción ejemplar de tantas y tantos

profesionales, creyentes o no, ante la pandemia, ha manifestado esta dimensión de servicio y ayuda a pensar que el destinatario último de cualquier tarea o profesión es alguien con nombre y apellido, alguien con una dignidad irrenunciable”.

Son muchos los fieles de distintos puntos del país que acuden a san Josemaría, cada 26 de junio, pidiendo su intercesión ante sus ilusiones, preocupaciones, y necesidades. Con ocasión de su fiesta, se celebran misas en su honor en diferentes puntos del país, cuidando los protocolos vigentes de cada municipio. Además, para acercar la vida de este santo al mundo digital, se realizó una novedosa plataforma que resume algunos aspectos de su vida y de su mensaje.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ar/article/26-de-junio-  
fiesta-de-san-josemaria/](https://opusdei.org/es-ar/article/26-de-junio-fiesta-de-san-josemaria/) (27/01/2026)